

## Häufig gestellte Fragen ... zu den Wahlen zur 7. Klasse

1. Bekomme ich Latein oder Französisch, wenn ich es gewählt habe?

→ Ja, die Wahl der 2. Fremdsprache ist sicher. Diese Sprache wirst du im nächsten Schuljahr als Unterrichtsfach haben.

2. Ist eine „Bili“-Wahl ebenso sicher?

→ Nein! „Bili“ ist nur ein Angebot, das von der Nachfrage abhängig ist. Wenn es zu viele Anfragen gibt und z.B. 2 Klassen voll sind, muss leider gelost werden. Die Zeugnisnote in Englisch oder den Sachfächern spielt hierbei keine Rolle.

Es werden maximal 2 Klassen mit bilinguaem Unterricht angeboten werden.

3. Bekomme ich auf jeden Fall meine Wunsch-Mitschüler/innen?

→ Wir versuchen möglichst viele Wünsche zu erfüllen. Allerdings gehen die Fremdsprachenwahl und Bili vor, weil nach diesen Punkten die neuen Klassen eingeteilt werden müssen. Wenn jemand zum Beispiel Französisch und Bili wählt, ist die Wahrscheinlichkeit gering, dass er mit einem Mitschüler in eine Klasse kommt, der Latein und kein Bili angekreuzt hat.

4. Darf ich neue Wunsch-Mitschüler/innen aussuchen, wenn ich bei Bili ausgelost wurde?

→ Ja, dann würden wir bei dir erneut nachfragen, mit wem aus dem Nicht-Bili-Bereich du in eine Klasse kommen möchtest.

5. Wann erfahren wir, in welche Klasse wir kommen?

→ Dies wird erst nach den Sommerferien bekanntgegeben. Aus organisatorischen Gründen und, weil sich immer noch einmal etwas an der Klassenzusammensetzung ändern kann, treffen sich am 1. Schultag nach den Sommerferien immer alle neuen 7.-Klässler/innen in der Aula und werden dort von den neuen Klassenlehrerkräften gespannt erwartet.